

China Stipendium des Deutsch-Chinesischen Kulturaustauschs (DCKD)

[Pressemitteilung 14.07.2015]

Das China Stipendium ist im Rahmen der Eröffnung des 18. HfG-Rundgangs zum vierten Mal vom »Deutsch-Chinesischen Kulturaustausch für Kunst und Design e.V. (DCKD)« mit Sitz im Schloss Ellbroich in Düsseldorf an der HfG vergeben worden.

Der Jury gehörten Prof. Klaus Hesse, Prof. Heiner Blum, Prof. Rotraut Pape an. Bewerben konnten sich Studierende des Fachbereichs Visuelle Kommunikation. Die Studentin **Agata Pietrzik** hat das Stipendium erhalten.

Das Stipendium umfasst einen sechswöchigen Aufenthalt an der Kunstakademie Xi'an: Studiengebühren, Unterbringung im Studentenwohnheim und Verpflegung sowie das Visum, die Flugtickets und eine eigene Ausstellung im Schloss Elbroich in Düsseldorf im Anschluss an den Studienaufenthalt.

Der DCKD fördert den akademischen und kulturellen Austausch und die Nachwuchsförderung zwischen China und Deutschland in den Bereichen Architektur, Design und Kunst.